



Presidente de Chile destacó importancia del APEC para el desarrollo

Description

El presidente de Chile, Gabriel Boric, resaltó hoy el papel del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC) para promover el diálogo y el desarrollo, señala un comunicado divulgado por el Palacio de La Moneda.

Boric participó junto a otros líderes en la primera jornada de ese mecanismo, que se realiza en la ciudad de Lima, Perú.

Durante su intervención, el primer mandatario chileno aseguró que América Latina tiene mucho que aportar a ese foro gracias a su gran diversidad de recursos naturales, una riqueza social y cultural y un potencial de mercados emergentes en pleno desarrollo.

Necesitamos fortalecer las pequeñas y medianas empresas, apoyar a los emprendedores y hacer crecer las economías en todas sus dimensiones, afirmó el presidente.

Agregó que esas oportunidades se logran gracias a instancias multilaterales, como APEC, la Organización Mundial del Comercio, la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico y el Grupo de los 20, que sesionará la semana próxima en Brasil.

Independientemente de las distancias, las diferencias culturales que tengamos o nuestro nivel de ingresos, podemos trabajar en conjunto y liderar esfuerzos para mejorar la calidad de vida de nuestros pueblos, dijo el gobernante.

El documento del Palacio de La Moneda precisó que de 1994 a 2023 el crecimiento promedio anual de las exportaciones nacionales hacia el APEC fue de 8,4 por ciento.

Además, las economías de ese bloque representan 26,1 por ciento de la inversión extranjera en Chile que en 2022 alcanzaron unos 70 mil millones de dólares.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2024